

Finalista a la mejor web

Categoría: **Comunicación institucional al público**

Obra: **Espacio activo**

Agencia: **CPM Asociados**

Cliente: **Fundación de afectados y afectadas de fibromialgia y fatiga crónica.**

Dirección creativa: Cristina Aparicio

Dirección de arte multimedia: Andreu Gentzen

La idea de colaborar desinteresadamente en el rediseño de la Fundación Afectados y Afectadas de Fibromialgia y Fatiga Crónica, surgió hace más de un año, pero no fue hasta el pasado mes de febrero de 2006 que se presentó oficialmente la nueva web en Madrid, ante las Asociaciones Españolas de Fibromialgia y Síndrome de Fatiga Crónica.

El objetivo de la creación de una nueva página web era convertirla en una herramienta útil, de apoyo y de consulta tanto para afectados y afectadas como para familiares, amigos, clase médica y especialmente para todas las asociaciones comprometidas con la Fibromialgia y la Fatiga Crónica. El concepto "espacio activo" responde a los objetivos que se buscaban en la creación de un sitio vivo, abierto las 24 horas, que transmitiera la vocación de la Fundación FF de hacer, de cambiar, de informar, de compartir y de unir esfuerzos para hacer frente a estas dos enfermedades.



Jordi Guasch y Joaquim Caparrós, de CPM, con Sonia Alonso, miembro del Jurado.

